



Droits des fumeurs

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 5 avril 2004

A quand un site sur le droit des fumeurs ? Si vous voulez que les fumeurs respectent les non-fumeurs, il faudrait d'abord que les non-fumeurs respectent aussi le droit de ceux qui ont envie de fumer. Cela s'appelle le respect mutuel

PS : pour votre info, je ne fume que dans les endroits prévus, quand les dits endroits existent car je suis très respectueux des lois. C'est mon choix

Maintenant je suis entièrement d'accord avec votre cause pour faire diminuer la consommation de tabac, notamment pour les jeunes. Pour moi c'est trop tard, et en plus j'aime fumer. C'est encore mon choix, et je pense que le commun des mortels doit respecter mon choix.

Note : petite histoire qui m'est arrivée Un non-fumeur m'a demandé d'éteindre ma cigarette dans un espace fumeur avec une violence incommensurable. Ou est le respect ?

Réponse :

Monsieur, Vous prêchez à un convaincu, mais vos arguments dérapent !

- Oui, fumer n'est pas un acte interdit par la loi et il faut donc protéger la liberté de ceux qui s'adonnent à cette pratique. Dans le site de DNF, vous ne trouverez aucun conseil qui déroge à cette règle
- Oui, nombreux sont les fumeurs qui respectent les non fumeurs et les conflits sont causés par une petite minorité et surtout par la volonté manifeste des responsables de lieux de banaliser les infractions.

La petite anecdote dont vous faites état demande à être analysée car, par définition, un espace ne peut pas être déclaré fumeur s'il est fréquenté par les non-fumeurs (articles R. 3511-2 et 7 du code de la santé publique). Alors, ou bien votre agresseur était un provocateur, ou bien vous fumiez dans un espace non prévu à cet effet (affichage, extraction d'air conforme, disposition et condition d'utilisation du lieu) Par ailleurs, je vous conseille de consulter les questions et témoignages contenus dans le site de DNF pour mesurer la gravité des agressions et des harcèlements dont sont victimes les non-fumeurs.

Les sites fumeurs existent mais n'acceptent pas, pour la plupart, la présence de non-fumeurs.